



“EL TREN DE LA COSTA” HIZO ESCALA EN LA PLAZA DE LAS CANTERAS

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente y Playas, Antonio Alcedo González, estuvo visitando esta exposición itinerante que muestra la necesidad y beneficios de realizar una gestión integrada de la costa andaluza

Con el objetivo de concienciar y abogar por la preservación del litoral de nuestra comunidad autónoma, la exposición itinerante “La balada del tren de la costa” llegaba en la tarde del jueves día 13 a nuestra localidad.

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente y Playas, Antonio Alcedo González, visitaba esta muestra que quedaba instalada en la Plaza de las Canteras, desde las ocho de la tarde a las doce de la medianoche.

La exposición está compuesta por paneles informativos que a modo de vagones tratan temas claves del litoral, de manera que en cada uno de ellos viajan diversos personajes involucrados en el litoral andaluz y su gestión, mostrando la diversidad y complejidad de intereses, usos, actividades, y administraciones que convergen en él.

Además, “El tren de la costa”, guiado y amenizado por un equipo de monitores ambientales, también ofreció una proyección audiovisual a través de la cual se realiza un recorrido por el litoral andaluz que conduce hasta una estación virtual, que muestra la necesidad de una gestión de las costas, basada en la coordinación, la cooperación y participación de todas las administraciones y sectores relacionados con ella.

Con esta iniciativa, organizada por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y que está recorriendo 55 municipios, litorales se pretende concienciar a la población de la necesidad de desarrollar una política sostenible que sintetice la preservación del litoral con el crecimiento económico, trasladando a los visitantes de manera lúdica los problemas y amenazas del litoral, su diversidad de recursos, los agentes y administraciones que intervienen y, especialmente, su importancia ecológica, económica y social

El litoral andaluz cuenta con 1.100 kilómetros de longitud y 24.000 kilómetros cuadrados entre ámbito terrestre y marino, aglutinando en los 65 municipios de la costa andaluza, que representan el 10% del territorio andaluz, una población de 2,7 millones de habitantes, el 35% del total de Andalucía.

Rota, 14 de septiembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es